
Herr Utsch äußert sich erfreut darüber, dass die Änderung der Dachform berücksichtigt wurde.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Jüdes, ob die Dachneigung mit den der anderen Gebäude identisch sei, 
antwortet Frau Straßek-Knipp, dass gemäß der Darstellung das Dach an das Haus Markt 5 angepasst 
wurde. 
 
Der Vorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 
 


